

FONTCOUVERTE

## L'aménagement de la route du Charenton est terminé



Un ralentisseur et des panneaux ont été installés. G. A.

À peine l'aménagement d'un rond-point sur la D 150 et les travaux au village de chez Thoreau terminés que d'autres étaient prévus sur la route départementale dite du Charenton. Elle avait la particularité d'être abîmée, étroite avec des virages et d'être très fréquentée par des voitures et des camions qui circulent de Cognac à Saint-Jean-d'Angély, parfois à vive allure.

Une première partie des travaux a été réalisée par la commune, elle consistait en l'enfouissement des réseaux électriques, de télécommunication et de traitement des eaux fluviales. Après leur achèvement, le projet revenait au Département pour le financement et la mise en route et la

recherche des entreprises.

La finalité était d'améliorer la sécurité des usagers et leur cadre de vie. Un ralentisseur de vitesse a été installé, nécessitant la pose des panneaux de zone 30 puis 50, une voie piétonne sur les bas-côtés avec empiérement et revêtement, des passages piétons ainsi qu'une meilleure accessibilité aux habitations des riverains. Une déviation par La-Chapelle-des-pots avait été mise en place.

Les habitants attendaient avec impatience cette opération importante, un projet mené depuis deux ans qui s'est concrétisé par cinq mois de travaux pour 500 mètres de voirie.

**Geneviève Aubert**